

Los bomberos comienzan la retirada de seis nidos de cigüeñas de la basílica del Santo Sepulcro



La población de cigüeñas de Calatayud ronda los 100 animales

El Grupo de Rescate Vertical de Bomberos de la Diputación Provincial de Zaragoza está llevando a cabo la retirada de seis nidos de cigüeña de la basílica del Santo Sepulcro. Las tareas de esta jornada se suman a los retirados hace dos semanas en la torre de la colegiata del Santo Sepulcro y en la iglesia de San Pedro de los Francos.

Miembros del INAGA y Agentes de Protección de la Naturaleza colaboran en estos trabajos, que cuentan con el apoyo para la regulación del tráfico de Policía Local.

La población de cigüeñas de Calatayud ronda los 100 animales, que eligen el patrimonio como lugar donde instalar sus nidos. La retirada de estos, que pueden llegar a pesar 300 kilos, se lleva a cabo en unos meses muy concretos del año para evitar los periodos de cría.